

# 若い芽

令和6年7月号

2024年（令和6年）7月25日発行

生徒作文より

## 修学旅行を終えて

修学旅行では活動がたくさんあり、大変なこともありましたが、それ以上に楽しいことが多く、予想していたよりも楽しいものになりました。

まず、印象に残ったのは国立西洋美術館です。修学旅行一つ目の見学場所であったここは、上野にあり、札幌の何倍も暑く、他の修学旅行生や外国人もたくさんいて、さすが東京だと思いました。美術館では全て知らない絵画でしたが、私にとってはどれも新鮮で良い思い出になりました。

2日目はこの旅行の中で一番楽しかった自主研修をしました。ホテルのエレベーターがなかなか来なかったの（だんだん不愉快になりましたが）時間は過ぎてしまったけれど無事エレベーターで下に降りることができたので良かったです。横浜駅でJRに乗り換えるときに、私たちの反対側のホームにも同じ行き先の班がいて、とても焦りましたが、このホームであってました。反対側は群馬行きだったらしいので、間違っていたら大変だったなと思いました。新江ノ島水族館ではカメロンパンという亀のメロンパンを食べました。おいしかったです。チェックポイント近くで班員が大きめの木刀を買っていて笑いました。その木刀は帰りの空港で無事に預けられ、札幌まで持ち帰れたそうなので良かったです。めっちゃめっちゃ笑われていました。ゴール地点まではとにかく歩いて歩いて疲れました。豊島屋で鳩サブレがモチーフのボールペンを買いました。デザインはかわいいですが、少々書きづらいです。

学年レクではジャンケン大会をして、友達が優勝していました。3日目は二番目くらいに楽しみだった科学未来館でしたが、時間が全然足りませんでした。いつか個人的に行きたいです。大人になってから思い出しても楽しかったなと思えそうな修学旅行になってとても嬉しいです。



## 宿泊学習を終えて

宿泊学習では、班ごとに並ぶスピードは速くて効率が良かったけど、話を聞いていない人がいたりしたので3年生の修学旅行では直していけたらいいなと思いました。洞爺湖の遊覧船からの景色はきれいでした。でも、カモメがすぐそばまで寄って来たのにはびっくりしました。山登りが楽しかったです。部屋の中では友達とカードゲームをしました。「スピード」のやり方を初めて知ることができました。フレンチコースはマナーを守っておいしく食べることができてよい思い出ができました。小樽では班のみんなと楽しんで、体力を使い果たしました。来年の修学旅行がとても楽しみにになりました。この経験をこれからに生かしていきたいと思います。

## 校外学習を終えて

今回の校外学習は、ちょっとしたハプニングはあったものの、大きな問題もなく楽しく活動することができました。また今回の学習で新たな発見や班の人との交流を深めることができました。白石区にある防災センターでは地震や火災など様々な災害の体験や見学を通して学ぶことができました。特に印象に残っているのは災害バーチャル体験コーナーというところを見た都市型水害や土砂災害などのバーチャル体験ができる3D映像です。災害の怖さだけでなく、そのきっかけや対処の方法なども知ることができました。またそこに来ていた外国人の研修生と一緒にしりとりをしたこともかなり印象に残っています。次に行った時計台では札幌の歴史や時計台の作りなどを学びました。140年余年の間多くの人の手によって大切に守られ今も昔と変わらず動き続けているのだなと感心しました。昼食場所のマクドナルドには、栄町中学校の1年生がたくさんいました。班の人と話したりして楽しく食事ができました。3つ目の研修先としてテレビ塔に行きました。展望台に登ると札幌の景色が一望できてきれいでした。外から見るとテレビ塔の大きさを改めて感じるすることができました。今回の校外学習で自分の班の人の交流も、街の人との交流も楽しくすることができました。人と協力することで分からなかったことも分かるようになったこともあったので、これからの生活でも協力や共生を大切にしていきたいと思いました。

諸活動報告(中体連 地区大会)

野球部	ブロック準決勝進出
サッカー部	1回戦敗退
男子バスケットボール部	1回戦敗退
女子バスケットボール部	1回戦敗退
バレー部	予選大会1位通過 全市大会第3位
バドミントン部	団体戦地区 男子準優勝 女子準決勝出場 個人戦地区 男子ダブルス 優勝・準優勝 女子ダブルス 優勝 女子シングルス 準優勝 全市大会2回戦進出
卓球部	男子団体地区3位 男子個人地区ベスト8 ベスト16 (全市大会出場) 全市大会 4回戦進出 ベスト16
陸上競技	男子400M全市総合10位 (全道大会出場)
体操競技	個人総合6位 種目別鉄棒2位 (全道大会出場)
放送局	第41回NHK放送コンテスト札幌地区予選 朗読部門 優良賞

夏季休業を安全に生活するために(札幌市中学校共通 校外における生徒指導の目安)

- 外出…午後7時までとする。
- コンサートなどの鑑賞…原則として保護者同伴が望ましい。
- キャンプ・登山・海水浴…保護者または準ずるものが同伴する。
- プール…複数で行くことが望ましい。
- カラオケボックス・マンガ喫茶・インターネットカフェ  
…保護者または準ずる者が同伴する。
- ゲーム場の利用…午後6時をすぎて利用してはならない。  
(保護者同伴であれば、午後10時まで)
- 外泊…禁止する。  旅行…保護者の承認を得る。

困ったときの外部機構連絡先

- ・北海道警察 東署 704-0110
- ・児童相談所 622-8630
- ・虐待対応ダイヤル 189
- ・24時間子供SOSダイヤル  
0120-0-78310

お知らせ

- 夏季休業期間(7月26日～8月23日)は、  
職員勤務時間 8:15～16:45(平日)
- ※勤務時間外については、転送電話を設定いたします。
- 夏季休校日(8月)  
13日(火)～16日(金)は終日学校が閉庁となります  
※電話対応はありません。



≪夏休み中の心の健康アプリ

「シャポテンログ」の運用について  
本校では1学期後半から、学年ごと時期をずらして心の健康アプリ「シャポテンログ」の運用を開始いたしました。本格的な運用は2学期を想定しているため、夏休み中の入力及び対応はできません。御理解と御協力をどうぞよろしくお願いいたします。

≪札幌市教育委員会より≫ 体罰事故調査委員会について

本校において体罰事故が発生した場合、本校以外の校長、PTA役員(元役員含む)及び第三者からなる委員会を組織し、事実関係をできるだけ正確に調査いたします。学校として体罰が起きないように万全を尽くしますので、保護者の皆様の御理解と御協力をいただきますようお願いいたします。また、札幌市教育委員会では、体罰及び性被害を専門に受け付ける体罰・性被害相談窓口(Tel.272-6034)を設置しております。受付時間は、平日10時15分～16時45分です。